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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング 「八尾ロータリー讃歌」

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話　　「活動報告」

　　クラブ広報委員会　谷口 善紀 委員長

　　ロータリー財団委員会　平尾 貴英 委員長

　　インターアクト委員会　竹中 浩人 委員長

　　米山奨学委員会　福村 修一 委員長

　　クラブ研修委員会　松本 新太郎 委員長

　　クラブ戦略計画委員会　井川 孝三 委員長

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

6/28　「一年を振り返って」

　　　　　　吉本 憲司 会長

　　　　　　稲田 賢二 幹事 ・ 大槻 恭介 副幹事

　本日はお食事をお召し上がりいただきながら、先日

ユニバーサル・スタジオ・ジャパンへ招待した里親と里

子の皆さんの写真をご覧いただきました。親御さんも

お子さんも、みんな楽しそうな表情をされていて、幸せ

なひとときを過ごしていただけたことを実感いたしまし

た。

　今ごろはおそらく、各ご家庭でも素敵な笑顔の写真

が飾られていることと思います。ロータリークラブから各

ご家族に、「あの時ＵＳＪに行って、楽しかったね」とい

うかけがえのない思い出をプレゼントできたのではな

いでしょうか。今回のＵＳＪへの招待が、親子ともどもご

家族にとって、忘れられない記憶になることを願って
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います。

　いい思い出をたくさん心の中に持っていれば、たと

えこの先の人生でつらいことがあったとしても、楽し

かった時のことを思い出しながら、きっと困難を乗り越

えていく力になるはずです。そう考えるとこの日の体験

が、子どもたちにとってこれからの人生を力強く歩んで

いくための原動力になることを願ってやみません。そし

て「あの時は楽しかったな。ロータリークラブの人たち

のおかげで、最高の思い出になった」と感じてもらえれ

ば、これ以上うれしいことはありません。

　皆様からお寄せいただいたニコニコの資金を使わせ

ていただいて、子どもたちに生きる力を与える、大きな

インパクトのある事業を実施できたと思います。皆様の

ご協力に、改めて感謝いたします。ありがとうございま

した。

　そしてもう一つ、少し気が早いですが次年度の初親

睦会のお知らせをいたします。八尾ＲＣの慣例により

今年度会長を務めさせていただいた私は次年度、お

世話になった会員の皆様への恩返しをさせていただく

立場として、親睦活動委員長を務めさせていただきま

す。そして今年度の稲田幹事が、次年度の親睦活動

委員会の副委員長をしていただきます。

　７月に入り新年度が始まりますと、２週目の例会後に

早速、恒例の初親睦会が開催されます。今回は京都

方面への旅行を計画しております。まずは今年２月に

先祖教についての卓話をしていただいた梶田真章様

が住職をされている、左京区の法然院を拝観いたしま

す。その後、京阪七条の駅前にある京都美術工芸大

学を見学する予定です。ここは池田くれはＲＣの新谷

PGが理事長を務めておられる学校です。建築学科と

デザイン・工芸学科というユニークな学科の大学を、

視察させていただきます。そしてお食事は祇園、鴨川

沿いの「ちもと」で京料理をお召し上がりいただきたい

と考えております。

　本日から出欠の回覧をさせていただきます。会費は

15,000円とさせていただきますが、十分にそれ以上の

価値のある旅行になると思いますので、奮ってご参加

くださいませ。

▼9日にＩＭ第4組の金輪会が開催され、今年度と次

年度の会長・幹事で参加しました。

▼16日、八尾東RCの最終例会に会長・副会長・幹事

と会長エレクトで出席します。

▼本日の会報に、先週の理事会の議事録を掲載して

います。佐野・飯田会員が退会されることになりました。

▼7月12日の例会後に、次年度の初親睦会を開催し

ます。出欠を回覧します。

▼本日例会後、次年度の親睦委員会を開催します。

▼クラブ広報委員会・谷口　善紀　委員長

　今月は親睦活動月間ということで、ロータリーの親睦

活動グループが100以上、紹介されています。スキー

やバイクをはじめ一覧表もありますので、興味があるグ

ループを探してみてください。

　また当クラブの福村会員の記事が、掲載されました。

「あの米山奨学生は今」をテーマにした米山学友の追

跡調査を行った卓話のことが紹介されています。ぜひ

ご覧ください。

▼次年度プログラム委員会・野村 俊隆　委員長

　次年度の卓話で各委員会の活動計画を５分程度で

発表していただく予定にしておりますが、もっと時間が

欲しい方はお申し出ください。

　また明日、広報と出席の両委員会と合同で、初顔合

わせを行います。

「活動報告」

▼国際奉仕委員会・鍋島　圭太　委員長

　今年度は新型コロナの影響で台北東ＲＣには訪問

できず、ビデオメッセージをお送りしました。

　また鼓呂雲会員に卓話をしていただき、フィリピン・

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告

ロ ー タリ ー の 友 　 紹 介

幹　事　報　告



セブ島の誰でもヒーローを支援させていただくことにし

ました。7月に現地を訪問する予定で、結果を報告さ

せていただきます。

　また今月に訪問したウズベキスタンについて、福村

委員から報告していただきます。

▼国際奉仕委員会・福村　修一　委員

 ウズベキスタンの日本語学校「ノリコ学級」への支援

金を届けに、児林会長エレクトと浦上会員とともに現地

を訪問してまいりました。飛行機を乗り継いで、10時間

半かかってウズベキスタンの首都タシケントに到着し、

さらにそこから車で6時間走って「ノリコ学級」を訪問し

ました。

　日本語の弁論大会を開催していただきましたので、

動画をご覧ください。八尾ＲＣの私たち３人が審査員と

して彼らの日本語のスピーチを採点し、表彰しました。

皆様のお気持ちを届けさせていただきました。ありがと

うございました。

　また浦上会員は帰国後、早速日本語を教えてくだ

さっています。

▼出席委員会・原田　達也　委員長

　11月には出席に関する卓話をしました。また1月18

日には100％例会を実施し、皆様のご協力のおかげ

で達成できました。ありがとうございました。

　また本日資料をお配りしておりますが、今年度の確

定出席率の推移です。だいたい平均で79％の出席率

です。これが80％以上になりますよう、残り少しですが

ご協力をお願いいたします。

　そして今年度100％出席の方は最終例会で表彰しま

すので残り２回、ご出席ください。

▼親睦活動委員会・田中　康正　委員長

　7月の初親睦会では奈良を訪問し、ル・ベンケイで生

演奏とともにおいしいフレンチを楽しみました。

　11月の秋の親睦旅行は伊勢神宮へ参拝し、和田金

で懇親会を催しました。またバス内ではリレー卓話で、

会員の方々から貴重なお話を聞かせていただきまし

た。

　12月にはヒルトンホテルで忘年家族会を実施しまし

た。74名のご参加をいただき、皆さんの思い出に残る

会になったと思います。

　春の親睦旅行は「八尾を顧みる」ということで自衛隊

を見学後、エアロラボ様を見学し鼓呂雲会員に卓話を

していただきました。

　このほか９月には新入会員の歓迎会兼研修会を山

徳で開催し、佐野会員と居相会員に講話をしていた

だきました。

　さらに３月には新入生歓迎の研修会として、井川会

員と小谷会員に講話をしていただきました。

　会長エレクトから会長、親睦委員長と３年間、お世話

になりました。

▼越中八尾委員会・澁谷　登志和　委員長

　10月には越中八尾RCの皆さんが八尾の例会に来

訪されました。福島会長ほか６名がお越しいただき、

栃山会員に曳山祭りについて卓話をしていただきまし

た。また夜には懇親会を催しました。

　12月には越中八尾へ訪問しました。立山ＲＣと合同

で懇親会を開いていただきました。

　また５月には親睦ゴルフと曳山祭りに参加させてい

ただきました。

　越中八尾ＲＣ様は訪問するたび、いつも温かく歓迎

してくださいます。皆様も一度、ご参加ください。

▼プログラム委員会・相馬　康人　委員長

　今年度の卓話の構成では委員の方々をはじめ、たく

さんの会員の皆さんにお世話になりました。ありがとう

ございました。おかげで多彩なラインアップがご提供

できたのではないかと思っております。

　また地区からの要請に基づき、世界ポリオデーにち

なんで、WHOの方にフィリピンからリモートで卓話をし

ていただきました。そしてDEIへの理解推進について

は、ジョン・ウォンジ会員に卓話をお願いしました。しょ

れからもう一つ、万博に向けた機運の醸成では、協会

からお越しいただき万博についてご説明いただきまし

た。

　なお毎週の会報には次回の予告を掲載し、出席率

向上に資することができたと思います。また初めての

試みですが、Zoomによる卓話も実施しました。接続な



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 谷口　善紀　　副委員長 ▼ 菅野　茂人
委　  員 ▼ 居相・原田・田中（貴）・児林（健）

どでSAAの皆さんにはお世話になりました。おかげでト

ラブルなく実施できました。ありがとうございました。

▼ローターアクト委員会・曽家　清弘　委員長

　月２回、第1、３月曜日PM7:30からの八尾RACの例

会に参加しました。

　ローターアクターが参加する予定だったリーダー研

はコロナで残念ながら中止になりましたが、8月には近

鉄八尾駅周辺でナイト・クリーンハイクを実施しました。

この日は大阪経済法科大学の学生10名も、参加して

くれました。

　また年末のイルミネーション事業は、今年は八尾

RACが主催で行っていただきました。

　ローターアクトにとってこれからの課題はやはり、会

員の増強です。RACも会員数が減少しています。皆

様もRＣのみならず、RAＣの増強にもご協力をよろしく

お願いいたします。

▼吉本会長　各委員会の活動報告、よろしくお願いし

ます。

▼長竹副会長　活動報告、宜しくお願い致します。

▼稲田幹事　本日活動報告の皆様、よろしくお願いし

ます。

▼山本（昌）会員　本年度吉本新喜劇も上り3ホール 

バーディ狙わず→パーでO.K.

▼山本（勝）会員　稲田幹事、おいしそうな地酒をあり

がとうございました。今晩よばれますわ。

▼井川・新宮・野村・澁谷会員　本日、活動報告の卓

話よろしくお願いします。

▼田中（正）会員　児林会長エレクト、新宮会員、宮川

会員、曽家会員、先日は「八尾市から児童虐待ゼロを

めざす運動実行委員会設立総会」に参加頂き、ありが

とうございました。本日の活動報告、宜しくお願いしま

す。

▼山陰会員　野村さん、昨日はありがとうございました。

▼吉田会員　早退お詫び。

▼野村会員　明日18時より次年度プログラム、広報、

出席委員会の合同顔合わせを行います。メンバーの

皆さん、よろしくお願いします。

▼児林（秀）会員　いよいよ活動報告2回目です。委員

長方々、頑張ってよろしくお願いします。中川さん、先

日ありがとうございます。

▼西村会員　トラがネコになりました（笑）。

▼富田会員　先週たろうず、いろいろとありがとうござ

いました。私的には大変美味で食べきれず残してしま

いました。申し訳ありません。

▼相馬会員　各委員長のみなさま、卓話よろしくお願

いいたします。

▼倉内・福村会員　よいことがありました。

▼谷口会員　会員名簿の写真を撮り直したい方、例

会終了後、谷口までお声がけ下さい。

▼原田会員　良い事がありました。みな様にも良い事

がありますように。

▼竹中会員　出口さん、先日はありがとうございました。

▼浦上会員　親睦同期メンバーバーベキュー、出口さ

ん、大変お世話になりました！

▼出口会員　先日日曜日、同期バーベキュー開催い

たしました。最強の肉、海鮮で楽しみました。皆さん、

ありがとうございました。

▼加藤会員　岐阜の陸上自衛隊で銃乱射があったよ

うです。18歳の隊員が逮捕されたようです。田中直前

会長、更生活動宜しくお願いします。

▼水野会員　先日は出口邸で皆さんとバーベキュー

ありがとうございました！楽しかったです。出口さん、

ご自宅のご準備などいろいろとありがとうございます。

誕生内祝い。

■ 出席報告

月日

5/31

6/7

6/14

会員数

66

66

66

出席

43

45

37

うち出席規定
適用免除者

10

11

8

メーク
アップ

1

出席率

71.67％

73.77％

63.79％

確定
出席率

73.33％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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